

Gutiérrez Luna propone llevar la reforma electoral de AMLO a foros y debates para su análisis

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, propuso este jueves que para el análisis de la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, se realicen foros y mesas de debate para su análisis.

"Yo creo que habrá que analizar ampliamente con foros, debates, estos meses pueden servir para hacer esto", dijo el legislador a medios de comunicación.

El diputado de Morena previó que la discusión de la iniciativa se discuta a comienzos de septiembre, cuando reinicie el periodo de sesiones.

Aseguró también que el documento no se ha difundido porque no ha llegado hasta los legisladores, aunque estimó que la ciudadanía debería informarse sobre la reforma electoral.

"La población debe enterarse en que consiste la iniciativa y que también la decisión que tome cada legislador, visualice lo que el pueblo quiere", dijo el legislador.

Con la reforma, el Ejecutivo Federal podrá proponer candidatos a consejeros electorales que integren al Instituto Nacional Electoral (INE) para organizar y calificar las elecciones en México.

"Dichos cargos serán ocupados por un periodo de seis años improrrogable. La jornada electiva para definir a las personas titulares de estos órganos se celebraría el primer domingo de agosto, cada seis años, con excepción de la primera jornada electiva", apunta el proyecto, que plantea también la reducción de once a siete integrantes en el organismo electoral.

De acuerdo al documento enviado a la Cámara de Diputados, cada uno de los Poderes de Unión postulará a veinte personas de manera paritaria. "El Poder Ejecutivo lo hará por conducto de la persona titular de la Presidencia de la República", señala el dictamen.

https://latinus.us/2022/04/28/gutierrez-luna-reforma-electoral-amlo-foros-debates-analisis/